

仲間の声

高津
秀夫さん
(大阪府職労)
異動先の職場では、ワグネンとホットギスの二重奏が素敵です！とても、癒されています。

小田
諭さん
(岸和田市職労)

この春、人事異動で全く経験のない部署へ行くことになりました。不安でいっぱいですが、早く溶け込んで新しい仲間と楽しく仕事ができればと思っています。

山下
智子さん
(吹田市職労)

ロシアとウクライナの戦争のニュースは見るたびに気分が悪くなります。ただ、これは他人事ではなく、いつ日本がこのような事態になるかも、危機感は持つべきと思います。

辻井
りえ子さん
(枚方市職労)

このじゅの何をやつても心が晴れません。ウクライナの人々のことを思うと、これ以上のない苦しみを受けているわけですから。役に立つのかわかりませんが、少しカンパをさせてもらいました。

辻井
りえ子さん
(枚方市職労)

ロシアのウクライナへの侵略にはたいへん腹立たしい限りです。私にできることは限りますが、まずは声をあげていこうと思います。

今泉
政信さん
(枚方市職労)

ロシアとウクライナへの侵略にはたいへん腹立たしい限りです。私にできることは限りますが、まずは声をあげていこうと思います。

板橋
謙介さん
(枚方市職労)

懸念広まる「奈良県域水道一体化」大阪市水道民営化阻止の経験をふまえ問題点の発信を

(公営企業評議会)

4月17日に奈良県文化会館で行われた「奈良県域水道一体化」勉強会に参加しました。

勉強会ではNPO法人AMネットの武田かおりさんから「これは勝てる闘い」と題して、大阪市水道民営化を阻止した際の議会への要請や陳情、住民への宣伝などの経験を報告いただき、情報の発信方法などについて意見交換しました。

20年以上据え置きで今後10年以上値上げしなくても



学習会で使用された資料

よい奈良市の水道料金。一体化では5年ごとの値上げとなり、奈良市の黒字部分が県営水道や市町村の赤字補填に利用されるのではという懸念が住民に広がっています。

一度参加すれば離脱することのできない一体化、昨年1月の覚書締結時には大和郡山市が「市民の財産を手放せない」と見送りを表明しました。奈良市も覚書締結時に、一定の条件を付しましたが、県からは回答を得られず、来年2月の基本協定締結により議論の場は法定協議会へ移行します。

9月議会が最後の意思表示の場として世論喚起をしていく必要があります。

仲間情報ひらば



クロスワードパズル

(解き方)二重ワクの文字をA~Hの順に並べてできる言葉を答えてください。

出題者:山本汎昭さん

